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,Desap,ropriação pode ser considerada nula
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PrefeitoOrlando Krautler não teria feito os procedimentos corretos para desapropriar áreas

CULINÁRIA Aprenda a
I

fazer o Rueblitorte com

cobertura de chocolate
branco
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Confiraa agenda.de
. clubes e danceterias de

Canoinhas, Três Barras,
Major Vieira e

Irineópolis
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Canoinhas
sedia

Seminário
I

'
'\ �

Conselho Estadual de

Educação promoveu

Seminário Regional de
Interiorização, na tarde
de IOde março. Parti

ciparam diretores de
escolas e secretárias

municipais;
,
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Juventude
,

-

tem o
melhor
ataque da

Copa Sonda
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Vereador José Jair
Krauss (PPB) contesta o

decreto assinado pelo pre
feito, Orlando Krautler
\

(PFL) que -desapropriou
I ,dois terrenos cedidos para

.

aUniversidade do Contes
tado (UnC), na última se

mana. Krauss afirma que
Krautler não poderia ter

feito a doação sem entrar

com ação de desapropria-
. ção junto à justiça e depo
sitado o valor correspon
dente ao que os imóveis
estão cadastrados no setor
de tributação da prefeitu
ra. O proprietário de um

dos imóveis, Marcos

Zipperer diz que não tem

conhecimento de nenhuma I
/i

desapropriação e que vai
+construir no .terreno.

Página3

Advogados
J

recebem
Dia Internacional da Mulher traz reflexões. Painel .sobre a participação feminina no

mercado de trabalho e na vida pública nacion�l, �{ dual e regional. Páginas .12 e 13

• A •

assistêncra
Página 6

BURACOS Vereador Lourival Jatschel(PPB) pede apoio dos colegas em sessão da Câmara para "patrolar"a rua Nazir
• t

Cordeiro, no bairro Campo da Água Verde. A pavimentação da rua recebeu reparos em 1996. "Kikão" diz que o descaso da

administração municipal é causado por perseguição política. Página 4

Denúncia Crimes
abalam',

mação de cartel
Página 4

PPB
• • !.

anunciacontra
,. ,..,

postos regiao
Na tarde de segunda- Dois homens morreram O PPB de Canoinhhs
feira, 28 de fevereiro, o assassinados na última anunciou em reunião
cidadão João Hope, atra- semana, em Canoinhas e \ com filiados na sexta

vés do Procon, forma- Três Barras. Os acusados feira, 25 de fevereiro que
lizou denúncia contra os dos crimes estão presos, chapa única será votada
donos de postos de gaso- esperando a decisão da na convenção que elege;
lina 'acusando-os de for- justiça. rá o novo diretório.

consenso

/
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A Câmara de Vere
adores de Canoinhas
não autorizou a prefei
tura a efetuar o repas
se.de R$ 6.000,00 para
a Fundação Cultural

(FCC).' O dinheiro se

ria usado para realizar
carnaval de rua na ci
dade. Assim como na

Câmara, o público é

quase unânime: a pre
feitura deveria utilizar
melhor este dinheiro.
Com 6 mil reais dá

para fazer muita coisa
e depois nós não temos
tradição em carnaval
de rua. O que iria acon
tecer na melhor das

OPINIÃO

EDITORIAL

Carnaval de fim de mandato
�r:��::oe�:s:::�!� "Cpnt 6mil reais dàriapra 1 ��a:�:r:a::i:���
de rua realizado no pri- 'tf coisa que dependem i Kruger, aquela reclama-
meiro ano de mandato. '"I:· is de boa e e da peladiretora. Imagi-
Quando, vale lembrar, nem, as crianças cozi-

que a prefeitura gastou ênota dr)' nham amerenda no cor-

muito mais e o que redor da escola. Um pe-
aconteceu foi a forma- rigo!
ção de blocos que se- para gastar o dinheiro, fio e até compra de te- Com seis mil reais

quer apareceram na rua. que diga-se de passa- lefones para escolas, daria parapagar os pro-
Há também a proibi- gem é do próprio con- computadores, material fessores de educação fí

ção de venda de bebidas tribuinte. Coisas sim- escolar e muitas outras sica que trabalham com

alcoólicas paramenores pIes, que não dependem coisas. Com certeza, a , as "escolinhas" duran

de 18 anos ,e a ausência de muito dinheiro, mas educação ao circo, a se- te um ano, aqueles mes
dos menores de 16 anos de competência e boa gurança para anos e nu- mo que foram dispensa
em bares e lanchonetes vontade. Por exemplo, lhares de cidadãos a fo- dos por falta de verbas.

para contribuir com o pintura de faixas para lia de três dias para pou- Este sim.é um trabalho

fracasso. pedestres em pontos coso
/

que pode não render,

O povo tem razão e
I
como arredores de es- Com seis mil reais votos, mas rende futu-

sugestões não faltam colas, pintura de meio- dava pra construirmais ros bons e saudáveis ci-

Amulher no
Contestado de hoie

KARINA CARVALHO FREITAS

dadãos. Com seis mil ,
talvez as condições do
Museu da Erva-Mate
fossem melhoradas. É
bom deixar bem claro
que ninguém é contra o

carnaval de rua. Mas se

vamos fazer, vamos fa
zer bem feito. Fazer por
fazer e pra se dizer que
foi feito, não inte.
ressa.Agora um fato é
incontestável: em Ca
noinhas, carnaval de rua
só pode acontecer em

primeiro e último ano de
mandato; no primeiro
pela euforia e no último

pela necessidade de
mostrar serviço. Dói!

Teab'O dos desesperados
CRYSTIAN KRAUTCHYCHYN

As atitudes dos ho- Não que eu seja a favor ta retroceder um pouco e

mens públicos, neste das barbáries que o atual verificar que na última

ano, tomam-se caracte- presidente executa ou eleição municipal houve
Na próxima semana o mun- boliza hoje a mulher guerrei- modar conflitos.

risticas. Somados aos tenta executar. Pelo con- coligação do PPB e do
do render-se-á em homena- ra. Entre seus feitos, segundo Esta violência é reproduzida
gens ao dia internacional da vários estudiosos, estão a res-' geração a geração por aquela sorrisos pouco convin- trário, minha intenção é PFL, mas a arrogância
mulher. ponsabilidade pela liderança que educa os filhos: repasssa centes, aos cumprimen- -oposta ao próprio lider deste fez com que logo
Antes mesmo de embalarmos e organização de 5 mil serta- à filha o paradigma da sub-

tos mais que forçados, do executivo. Tento ex- o PPB se opusesse ao go
ao sabor das ilusões e fanta- nejos em combate, contra tro- missão e ao filho o de domi-

assistiremos um verda- plicar, da minha manei- vemo. As manobras dos
sias armadas pelo arsenal de ·pas do exército. nação.
marketing das marcas famo- Ela combatia o domínio. Para A violência simbólica entranha deiro furor na realização ra, que esta .manobra do Íiberais em nosso muni-

sas, representadas por mode- tanto ergueu a bandeira da - se por toda a esfera social: de algumas' obras. Bus- PFL visa ummelhor de- cípio visam colocar em
los, manequins ou ricas mu- igualdade, da liberdade e lu- quando amulher é discrimipa- carão realizar pequena sempenho nas eleições confronto os seus opo-
lheres, é interessante que se tou pela transformação dos da-na escolha de chefias e car- '

interesses. parcela daquilo que du- deste ano, pois o apoio nentes. Eles ocultam a
reflita sobre amulher em nos- gos de confiança em grandes
sa realidade. Foi após muitas conquistas instituições, na falta de com- rante três anos ficou ape- ao presidente não traria sua sensível presença no

Se olharmos para trás, para a como esta que reservaram - promisso dos profissionais com nas nos planos. O objeti- retomo uma vez que a governo municipal pro
história vivida por nossos an- nos um dia em especial, como a sua consciência seja ao ten-

VO deste despertar para o' sua popularidade é mui- vocando discussões em

cestrais, para as nossas raízes, homenagem, no calendário de tar denunciar a violência física
A

"

d d
encontraremos com certeza o vários continentes. e psicológica ou ao receber as-

interesse publico não é to pequ,ena. tras a e- tomo das críticas da opo-

'real valor da mulher do ano Mas refletindo, para encontrar si stência médica desqua- outro senão a permanên-, mocracia escondem-se sição. E natural que bus

dois mil. justificativa por comemora- lillcada. Na esfera pública COll- cia no poder. Os interes- os aproveitadores, os po- quem se defender, mas é
Somos resultado da miscige-

'

ções, entendemos que estas cretiza - se quando seus repre- seiros, porém, esquecem líticos que são sempre um tanto cômico não su-

nação entre índios Kaigang e conquistas não se estendem a sentantes aprovam leis que de- f I<U - do amadurecimento dos governo, os a sos repre- portarem a presença da
Xocleng, paulistas, gaúchos, todas: As mulheres não estão terminam número mínimo des-

alemães, italianos, tchecos e mais a frente de combates fí- te ou daquele gênero na cidadãos. Os enganos sentantes do povo. Não crítica. Direcionam o seu

sírio - libaneses. Os chama- sicos mas a maioria sofre a nominata de inscritos à candi- cometidos em eleições se deixe enganar, caro discurso defendendo-se
dos caboclos - pardos que co- chamada violência simbólica. dàtura por cargos públicos em anteriores não se repeti- leitor, pela encenação do da opinião alheia sem

Ionizaram toda a região nor- Encontramos um exemplo cada partido político, afirman- PFL A'" 'd drão. Para tanto é essen- .. pos a que a e apresentar respostas con-
te de Santa Catarina. dessa violência ao buscarmos do desta forma o estigma.
Nossa bagagem cultural a gênese dos relacionamentos De forma natural vemos todo cial que se faça uma aná- popularidade do presi- eretas, apenas não que-

corresponde, então, .à eterna· intrínsecos à raça humana, esse embatemas temos que re- lise prolongada na gestão dente, deixaram de rem ser criticados.
busca por igualdade herdada enfocamos as relações farni- conhecer que podemos lutar, que se encerrará em bre- apoiá-lo (figurativamen- De início, portan
daqueles que lutaram pelo liares, a definição dos papéis podemos mostrar força e con-

ve. Tal análise não con- te) para convencer o to, tomamos a coliga
direito à terra, à fé, à vida continua por submeter a mu- tinuar levantando a bandeira da

desde o século passado, cul- lher aos interesses das bases igualdade e liberdade assim �eguirá atingir seu,obje- povo de que eles, os li- ção que elegeu o atua�
minando na Guerra do Con- sociais instituídas ou seja a comotantas heroínas do nosso tivo em apenas um tex- berais, os que se dizem comandante do execu-'
testado. própria sociedade nega a sua passado e presente, utilizando to, portanto esteja certo representantes do povo, tivo municipal. Foram
Entre eles há mulheres que condição de sujeito social li- nos das armas dos movimen-

O leitor de que. aos pou- não estão de acordo com uma união desigual,
marcaram nossa história de vre. Também lhe é imputada tos e do amadurecimento das
s: •

d I' 1 bílíd d 1 f t caboclas pardas, com todo ocos poderemos trazer al- as atitudes do ilus- pois o prefeito, mem-
rorma m e eve , como a co- a responsa inca e pe os a os

rajosa Maria Rosa, que sim- ocorridos e deve �nda aco- orgulho. guns aspectos da ainda tríssimo" príncipe dos bro do PFL, comandou
r=������������������� ..---------..

presente gestão munici- sociólogos".
o

durante todo manda-
,

Os artigos paI, pesando os seus atos Tão logo iniciamos to, exceto quando foi

devem conter e, sem receio algum de, a já paira uma dúvida, afastado de seu cargo
esconder a opinião pró- mas o que há em comum pelos vereadores. O

45 linhas pria, que reflete também entre a aparente ruptura engano que o PPB C.o-
)

ainsatisfação damaioria do PFL com o presiden- meteu é evidente, mas
dos canoinhenses, elabo- te e o que ocorre em evidente é também a

rando uma crítica bem nosso município? A dú- impossibilidade desta

determinada. vida é pertinente. O que coligação tornar a

Qual poderá ser o vincula amanobra dos li- acontecer. Certamenâ
nosso ponto de partida? berais no plano nacional o PFL concorrerá nas

Um fato recente na polí- e os atos dos membros próximas eleições sem
I '

tica nacional que do PFLmunicipal é sim- o apoio' de qualquer
exemplifica as artima- plesmente a astúcia que outro partido. Uma

nhas dos políticos seden- ambos almejam possuir. , vez que conquistou a

tos é o desentendimento Os membros que com- antipatia de todos,
entre os principais mem-

' põe os diretórios muni- através de um governo
bras do PFL e o presi- cipais dos demais parti- omisso. Sua ruína virá
dente Fernando dos não podem permitir pela ausência de

Henrique. Seus antigos que encenações como a obras e, mais que iss.o,

aliados passaram a criti- acima citada aconteçam. pelas confusões cria

car seu governo e a con- É de fácil verificação o das para distrair a

trapor suas iniciativas. que se afirma aqui. Bas- atenção do povo.
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UNIVERSIDADE

Desapropriação pode ser considerada nula
Vereador JoséKrauss (PPB) afirma que o prefeito Orlando Krautler não poderia terfeito a doação

por decreto, sem. aforar ação de desapropriação
CANOINHAS - o prefeito

de Canoinhas Orlando Krautler

(PFL) concedeu à Universidade

do Contestado (UnC) 2.620

metros quadrados, destinados à

alllpliação do campus universitá

rio. Para o advogado e vereador

José Jair Krauss (PPB), a desa

propriação não tem amparo legal
e deverá ser anulada.

Krauss explica que o prefeito
Orlando Krautler não fez os pro

cedimentos corretos para efetuar
a desapropriação. Segundo
Krauss, Krautler teria que ter

entrado com uma ação de desa-
.

propriação junto à justiça e de

positado o valor correspondente
ao que os imóveis estão cadastra-

". dos no setor de tributação da pre
feitura. Após todo este procedi
mento, teria que esperar 15 dias

por ação de contestação do pro

prietário do imóvel.

"O, prefeito não fez nada dis

so e simplesmente resolveu se

auto-declarar dono domunicípio,
desapropriando através de decre
to", ironiza o vereador que lem

bra de outro procediinento pare
cido do prefeito no ano passado,
onde a situação acabou tendo que
ser revertida. "No ano passado,
em reunião festiva dos 50 anos

do Rotary, Krautler discursou e

.
doou uma parte do páteo da pre
feitura para a entidade, no outro

dia percebendo a situação teve

que voltar atrás", conta Krauss.

Terreno doadopor decretopelo prefeito Orlando Krautler durante a solenidade de . incorporação do patrimônio do Colégio Comercial à Une.

Ainda de acordocom o vere- vai investir mais no centro, "en- adoro Krauss ainda esclarece que

ador, o termo de utilidade públi- tão não há necessidade pública". o prefeito pode declarar área de

ca não existe mais desde a cons- Outro problema a ser enfren- necessidade pública somente de

tituição de 1988, "existe necessi- tado pela administração munici- pois da desapropriação. Para de

dade pública". Em reunião no pal é o valor do depósito que deve sapropriar terá que passar pelo
mês de janeiro com o conselho ser efetuado em juízo pelo imó- consentimento da Câmara de Ve

diretor da UnC, que contou com vel que seria no mínimo de R$ readores.

a participação do prefeito, ficou 100 mil. "De onde ele vai tirar CONSTRUÇÃO
decidido que a universidade não este dinheiro?" questiona o vere-

terrenos, Marcos Zipperer, diz
que não tem conhecimento da

desapropriação que está lim

pando a área para construir.

"Não sei de nenhuma desapro-
.

priação, estou limpando a mi

nha propriedade porque vou

construir. Não tenho conheci

mento de nada", diz.

NOVENA
Santíssima Virgem Maria.

Rezar 9 Ave-Marias, durante 9

dias, Fazer 3 pedidos,sendo 2
dificeis e 1 impossível. Publicai
no <)0 dia mesmo sem fé. Verá o

que acontece
S.RR.N.O proprietário de um dos

PPI anuncia consenso para diretório
A notícia de que a convenção se dará em 12 de março com chapa

única foi comemorada entre os filiados
CANOINHAS - Na noite de

sexta-feira, 25 de fevereiro, em
reunião festiva na sede da As

sociação dos Funcionários da

Coopercanoinhas (Afucooper),
dirigentes do PPB anunciaram

"� a filiados e simpatizantes que a

nova diretoria do partido será

definida a partir de consenso.

Em 12 demarço acontece a con

venção com chapa única, das 9
às l1h30 min, no Canoinhas

Tênis Clube.
A notícia foi comemorada

entre os 450 filiados presentes
ao jantar oferecido pelo verea-

- dor Lourival Jarschel. O presi
dente do partido, José Jair

Krauss, disse que a chapa única
vem contrariar os boatos de que
haveria dissidências dentro do
PPB. O professor João Rosa

Muller afirmou que a o consen

so é somente mais uma prova de

que o partido está unido, forte e

.. preparado para as eleiçõesmu
nicipais deste ano.

Muller convocou a mili

tância do partido dizendo

que "a partir daquela hora o

PPB está nas ruas, buscando
a conquista da prefeitura de
Canoinhas". Muller também
criticou a posição da atual

administraçã.o municipal
afirmando que o PPB agirá
diferente, prestigiando suas

ATENDIMENTO

2" À 6'" 9 H S �S 1 2: 1 5 HS

1 3:HS Às 21 HS

SÀaAPoe 9 Às 21 HS

DOMINGOS .E: :F".E:RJAPOS
9HS Às 12HS

14HS Às 19H5

Bc«:»:n«:»mize•••
Faça seu 'VÍDEO CRÉDI'TOUf
30 rlmes: R.$ 55,00
.2.o·filmes: R$ 38,00
10 �{mes: R$ 2.0,00

A militância do partido foi convocada para dar início à campanha para as eleições municipais
lideranças e buscando o me- Muller, Bernardino César vice. A pesquisa será feita en

lhor para a comunidade. Fedalto, Fabiano Freitas, Anto- tre a população nas próximas
O presidente da Câmara de nio Merhy Seleme e Lourival semanas. Os que obtiverem

Vereadores, Fabiano Freitas, Jarschel como os pré-candida- maior aceitação serão os indi

também conclamou amilitância tos do partido à prefeito e a fados.
do PPB e pediu que na próxima
reunião, em 31 de março, cada

filiado leve mais dois simpati
zantes. Estavam no jantar os 6

vereadores do PPB de

Canoinhas.

O PPB também fará pesqui
sa para apontar entre os nomes

de José Krauss, João Rosa

H�e�III!iM�j.�M
��!§��.Ir"

��-,Ié A�.

MÉDICA" CRM 0439..SC

Medicina Tradicional Chinesa

Acupuntura Fitoterapia
Bxames pelo Bi-Digital O 'King Test

(Teste de Omura)
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CONSUMIDOR

procon denuncia Postos por fonnação de canal
CANOINHAS - o Procon,

após denúncia formulada por João
Hoppe, fez pesquisa para verificar

se os postos de gasolina de

Canoinhas estavam praticando pre
ços iguais. Como verificou-se que a
variação de preços é de centavos no
litro da gasolina, o Procon

protocolou denúncia formal contra
os donos de postos na promotoria
pública, acusando-os de formação
de cartel? a última segunda-feira, 28
de fevereiro.

Um cidadão que não quis se

identificar, abasteceu o carro com

R$10,00 de gasolina nos postos
Eldorado, Líder, Pedrassani,
Canoinhas, Mallon, Ouro Verde e

Planalto, de Canoinhas e pediu as

nota fiscais que apontaram sempre
a compra de 6,88 a 6,09 litros do

combustível. Todas as notas foram
anexadas ao processo que deu en

trada no fórum.
O promotor que recebeu a de

núncia foi Alexandre Piaza.

CUMPRIMENTOS
O vereador Bene Carvalho

(pMDB) que levantou a questão foi
muito cumprimentado pelos verea
dores, em sessão da Câmara. O ve

readorLourival Jarschel (PPB) che
gou a se oferecer para testemunhar
sobre a possível formação de cartel
afirmando que um dos donos de

postos comentou com ele sobre a

denúnciadizendo "ecomo é que fica
o meu carro do ano, aminha lan
cha e a minha pescaria de todos os

anos no Mato Grosso? Se eu dimi

nuir o preço não vai dar mais".

Kikão Quer patrolar rua aslaltada
CANOINHAS - O vereador

Lourival Jarschel (PPB) quer
patrolar a ruaNazir Cordeiro, no
Campo da Água Verde. A soli

citação foi recebida com surpre-
, sa pelos outros.vereadores, já que
a rua é asfaltada. Jarschel justi
fica que a falta de manutenção é

tão grande que o asfalto já não

existe mais.

Para o vereador, a falta de

manutenção é fruto de persegui
ção política. Kikão afirma que a

administração municipal não
conserta o asfalto da rua Nazir

Cordeiro porque ele possui o
mercado ali e também mora na

mesma rua o ex-candidato a pre
feito e adversário político do atu
al prefeito Orlando Krautler

(PFL), Leoberto Weinert

(PMDB). "Ele esquece que mo

ram e trabalham muitas outras

pessoas naquela rua

BiancaN�ppel

A rua Nazir Cordeiro foi asfaltada em 1996, no último ano de mandato do prefeito João J. Klempous

Projeto de lei causa polêmica

ALISTAMENTO
MILITAR

Jovem você que já completou ou irá completar
18 ano neste ano:

Compareça à Junta de Serviço Militar do
unicípio de sua residência" ou em qualquer

,

rgão alistador daMarinha ou Aeronáutica,
evando uma certidão de nascimento e duas fotos

x4 recentes.

'ServiçoMilitar: - A segurança do Brasil em

ossas
.

mãos"

CANOINHAS - Prefeito
Orlando Krautler (PFL) enviou
projeto de lei 016/2000, em re

gime de urgência para a Câmara

de Vereadores reconhecendo dí

vida dà Empresa Regional de
Jornalismo no montante de R$ 8.
mil. O projeto causou muita dis
cussão entre os vereadores e aca-

bou não sendo votado.

O projeto de lei reconhece

como dívidas notas fiscais emi
tidas em 8 de fevereiro de 2000,
que são referentes à publicações
que teriam sido feitas durante os

anos de 97 e 98, no valor total de
R$ 8 mil. Diz a justificativa que
omontante não foi empenhado no

prazo por erro do próprio credor

que deixou de emitir os documen
tos fiscais na época.

A dívida, de acordo com as

notas fiscais de números 0757,
0772,0830 e 0831, é proveniente
de publicações institucionais, fei
tas pelo jornal semanário "Ótimo".
Estão relacionados como débitos:

editais de processo licitatórios,
tomada de preços, decretos e até
entrevistas do prefeito Orlando
Krautler. Os vereadores por una-s
nimidade pediram vistas do pro
jeto de lei e vão solicitar maio
res informações à administração
municipal sobre os serviços pres
tados pelo jornal.

Gome's Cabeleireiros

Salão classe"A"
Salas individuais masculino e feminino,

ar condicionado.
Fazemos tratamento para queda de cabelo.;
"Neto e sua equipe, altamente

qualificados em cortes de cabelo;
aguardam você cliente amigo em

"Gomes Cabeleireiros"
Tel: 622-2934.

Rua :Paula Pereira, 476. Ao lado do Correio
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Crimes abalam Canoinhas e Três Barras
Um desconhecido e um aposentado morreram, vítimas de golpes de Jaca. Os acusados estão presos
CANOINHAS - Por volta da nha passagem pela polícia, por ter

2 horas de 24 de fevereiro, na cometido outro homicídio há al

localidade de Rio dos Poços
Natálio dos Santos assassinou

,

com golpes de facão um homem
ainda não identificado. O corpo
se encontra no IML para reco-

nhecimento. Ninguém procurou Em Três Barras, no sábado,
pelo cadáver. dia 26, por volta das 15h30min,

Natálio dos Santos procurou na localidade denominada Estra
a polícia rodoviária e relatou que da Geral do Gavião, loteamento
ao chegar em sua residência, en-

Fora D'Àgua, Daniel Ferreira de
controu o homem, que havia en-

trado em sua casa.O agricultor
não teve dúvidas, armado de um
facão passou a desferir golpes no
desconhecido. Natalio que já ti- '

; Roubo de carga intriga pol'ícia

guns anos, foi preso em flagran
te e espera decisão do juiz na ca

deia pública de Canoinhas.

TRÊS BARRAS

Souza, 22 anos, servente de pe
dreiro, matou com 11 facadas 0

aposentado Joaquim Alves, 74
anos.O homicídio aconteceu por

causa de uma arma de fogo.
De acordo com depoimento

de Daniel, que mora nos fundos
do Caie, no Alto do Mussi, ele
teria ido na casa de Joaquim para
comprar um revólver calibre 32.
O servente de pedreiro estava

embriagado e começou a discu
tir, com o aposentado pro causa

do preço da arma. A vítima que
ria R$ 500,00 pelo revólver.
Como Daniel não concordava
com o preço, "seu" Joaquim foi
até o quarto guardar a arma.

O acusado do homicídio de-
clarou à polícia que imaginou
que a vítima teria ido "carregar

a arma" e então pegou uma faca

que estava sobre a mesa. Quando
Joaquim voltou do quarto foi es
faqueado e acabou morrendo ins
tantaneamente com ferimentos na

face, na região cervical e no tó
rax. A morte, de acordo com lau

do, aconteceu porasfixia, já que
um dos golpes perfurou o pulmão.

Os vizinhos da vítima viram
a hora em que Daniel saía da casa
e o cercaram. O acusado foi es
pancado e segurado até a chega
da da polícia, De acordo com in

formações do delegado Luiz_
Carlos Peres, Daniel pode pegar
de 12 a 30 anos de prisão.

Motorista afirma não saber o que transportava
MAJOR VIEIRA - A ver

são de Sebastião Moreti de Oli
veira sobre o roubo da carga que
transportava no caminhão Baú
MB 1113, na BR-116, é conside
'rada suspeita pelos policiais. O
motorista teve o caminhão e a

carga roubados 'namadrugada de
domingo, 27 de fevereiro, no tre
vo de Curitibanos. Sebastião diz

que desconhece o conteúdo da

carga roubada.
De acordo com a versão do

motorista, por volta das' 2 horas
damadrugada, ao contornar o tre
vo de acesso à Curitibanos, teria
sido interceptado por um carro

escuro. Duas pessoas o fizeram
parar e colocaram uma arma na

sua cabeça. Em seguida o amar

raram e o colocaram no porta
malas do carro.

Ainda de acordo com Sebas

tião, ele teria sido deixado no

bairro Rio Bonito, em Major
Vieira, onde foi encontrado por

volta das 6 horas damanhã. Logo
em seguida a polícia foi
comunicada que o camfnhão de
cor azul, com placa de Estância
Velha - RS, fora achado aban
donado em Papanduva,

Foi verificado que a carga
havia sido roubada. O estranho

é que o motorista diz não saber o

que transportava. A carga, se

gundo ele, pertencia à empresa
Mercúrio, que tem sede emNovo

Hamburgo- RS.A informação

surpreendeu os policiais. "O ca

minhão era dele, por isso é muito

esquisito que ele não soubesse o

que transportava", afirma o poli
cial Adilson Maiévski.

Policiais de Major Vieira ten

taram maiores esclarecimentos
sobre o conteúdo da carga com a

empresa Mercúrio e não conse

guiram. O motorista recebeu o

caminhão de volta e foi liberado,
seguindo viagem paraNovo Ham

burgo.

II

CAÇA E PESCA LTOA
Material de Pesca em Geral

Molinetes - Carretilhas - Varas
-

Armas e Munições - Camping
Tel. (47) 622-4099

Fazendo o melhorpara você!
Av. flpedicionários, 1206 � (On41) 624�Ojô6 � Canoinas
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Advogados recebem assistência

A Ação Total 2000 levou atendimento preventivo aos seus associados, como por exemplo a realização gratuíta de exames de colesterol

o Programa de

Erradicação do Trabalho In

fantil (Peti) da Secretaria de
Estado de Assistência Social

(Seas) do Ministério da Pre

vidência será reformulado a

partir deste ano. De acordo
com a secretária de Estado de
Assistência Social, Wanda

Engel Aduan, basicamente
três pontos do programa serão

ajustados: valor da.bolsa, pri
oridade no atendimento e tem-

nicípios que já executam o

"r,-Peti terão regras de transição
negociadas com a equipe da
Seas para se adaptarem ao

novo modelo:

Lançado em 1996, o Peti

atende crianças e adolesceu-

CANOINHAS - A diretoria da

Caixa de Assistência dos Advoga
dos de Santa Catarina (CAASC)
trouxe à Canoinhas as atividades da

Ação Total 2000. O programa tem

por objetivo fazer campanhas de
saúde preventivas e trazer e divul

gar os benefícios .oferecidos pela
CAASC aos profissionais de todo o
estado.

Durante toda a terça-feira, 29
de fevereiro, os advogados de
Canoinhas e seus dependentes fo
ram atendidos na sede daOrdem dos
Advogados do Brasil, em sala no

fórum. Os advogados receberam
vacina anti-gripe ao preço de R$
15,00, exames de colesterol, de

O público teve ainda acesso

a livros da área a preços mais
acessíveis que os praticados por
editoras e informações sobre os

serviços prestados pelaCAAsd
aos seus contribuintes. De acor�
do com o presidente daCAASC,
Adriano Zanotto, o projeto que
tempor objetivo a interiorizaçãq
das atividades da entidade, teve
início no ano passado.

Neste ano, a Ação Total
deve nos próximos três meses

percorrer todo o estado. Zanottç
explica que normalmente 50%
dos associados daCAASC e seus
dependentes são atendidos em
cada cidade. Em Canoinhas 62

glicemia e pressão arterial gratui- advogados são associados da

tos. CAASC.

Dr_ Cesar R.ODert,o, I<.rüger 1

Cirurgião Den.tista - CRC) 27482/S<;;�

Especialização em Derttisl:i<::a Restauradora
,

.

Ru.a. Cei. Albuquerque,.. 583 - Sala O-j_ - 622_29"19

89460-000 - C:an.oinb.as - se

do assim que a criança ou o ado
lescente começar a ser atendido
pelo Peti. A bolsa será concedi
da por dois anos. Esse prazo po
derá ser prorrogado por, no má

ximo, mais dois anos, desde que
seja constatado, após avaliação,
que a família ainda não tem con

dições de prescindir da comple-

mentação da renda. "Não po
demos permitir que essa�
pessoas sejam eternos clien

tes da assistência social. Te- 0'
mos de investir na promoção
dessas famílias", afirmou
Wanda Engel.

.

As novas diretrizes do

Peti foram apresentadas na

última reunião ordinária do

Conselho Nacional de Assis
tência Social (CNAS) e apro
vadas por unanimidade. A

resolução com a decisão do

Conselho foi publicada no

Diário Oficial da União do
último dia 17.

Canoinhas não aderiu ao

programa porque os orgãos
responsáveis afirmam que
não há o problema dó traba
lho infantil penoso.

,
Programa de ElI8dicação do Trabalho Intantil

será reformulado peloMinistério da Previdência\

tes na faixa etária do 7 a 14 dos para cada Estado. Este metidas a trabalhos considera- famílias no programa. A Bolsa
anos envolvidos no trabalho ano, tanto o valor da bolsa dos insalubres, degradantes e Criança Cidadã tem caráter

precoce. O programa concede como o da jornada serão iguais penosos. O que vinha ocorren- emergencial e temporário. Por
uma bolsa às famílias desses para todos. Na área rural, a do é que todas 'as crianças nes- isso, é preciso garantir que as

menores para complementar bolsa será de R$25,00 por cri- sa faixa etária estavam sendo famílias beneficiadas tenham

sua renda. Em contrapartida, ança atendida e a jornada de incluídas no programa, inde- acesso a programas e projetos de

os meninos e as meninas têm R$20,00. Já na área urbana, os pendentemente de estarem ou qualificação profissional, gera-
I

de voltar para a escola. Além valores são de até R$ 40,00 não exercendo essas ativida- ção de trabalho e renda e outras

dá bolsa, as prefeituras dos para a bolsa e de R$lO,OO para des, como forma de prevenir o ações que visem a melhoria de

locais onde o programa é exe- a jornada. Os estados e muni- trabalho precoce. "Temos de sua qualidade de vida.

cutado também recebem recur- cípios que desejarem poderão priorizar aquelas que, de fato, PRAZO
sos para a manutenção de ati- ampliar esses valores, desde estejam fora ,da escola e traba- A partir deste ano, o traba-
vidades complementares às da que com/recursos próprios ou Ihando em atividades que lho com as famílias será inicia-

po de permanência das famí- escola, a chamada jornada am- de seus parceiros. comprometem seu desenvolvi-

lias atendidas. Estados e mu- pliada. IDENTIF_'ICAÇÃO mento", explicou a secretária.
O valor da bolsa era estabele- A questãô' da focalização "O Brasil acaba de ratificar
cido pelas Comissões Estadu- do programa' também foi uma convenção que prioriza a

ais de Erradicação do Traba- reformulada. Originalmente, o erradicação imediata das pio
lho- Infantil, de acordo com o Peti destinava-se ao atendi- res formas de trabalho infan
-mercado de trabalho local. mento de crianças e adolescen- til", concluiu.
Isso trazia alguns transtornos, tes entre 7 e 14 anos que, de Outro ponto modificado foi
entre eles, valores diferencia- alguma forma, estavam sub- o tempo de permanência das

•

Foto de Á1vai"O Uhlig Estação Ferroviária de Canoinhas em construção 1934
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Guias do ISSON
eSlão disponíveis

Profissionais, de educação puderam esclarecer dúvidas e conhecer o funcionamento do Conselho

a proposta do Conselho 'Estadu
al de Educação que é o de buscar
maior integração com todas as

instituições de educação. A Co
ordenadora da 18" CRE, Roseli
Ruthes, elogiou a iniciativa e

afirmou' que hoje o

ConselhoEstadual de Educação é

demanda e apresentar às pesso- da em R$ 30,00.
as métodos de trabalho". Uma

,

das principais discussões desta Profissionais voltados ao

pós-graduação é o cotidiano na crescimento social

escola. -, Lideranças comunitárias, repre
O curso de "Currículo e Cultu- sentantes sindicais, ássessores
ra" pretende ampliar os . de imprensa e profissionais li
referenciais teóricos dos docen- gados as áreas de saúde, edu
tes eprofissionais da educação, cação, saneamento urbano,

portadores de diploma de licén- meio-ambiente, sociologia e di

ciatura e demais interessados, reitos que buscam uma especi
que atuam ou tem interesse em alização também n�() precisam
trabalhar na área. As inscrições mais sair da região Norte em

acontecem de 1° a 24 de março busca de especialização, Pen
na Coordenação de pós-gradu- sando nestes profissionais a

ação daUdesc-Joinville e o Va- Udesc traz à Joinville o curso

lar da inscrição está fixado em de Especialização em Políticas

R$ 30,00. Públicas,

,u A Universidade do Estado de

Santa Catarina (Udesc),
.Campus Joinville, informa que
já estão abertas as inscrições
'aos cu�sos de pós-graduação
"Lato Sensu" Especialização

.

em Currículo e Cultura. Além
desse curso, que é inédito em

Santa Catarina, a' Udesc

.Joinville oferece vagas aos cur-
sos de especialização emPolí
ticas Públicas e .aos cursos de

pós-graduação "Lato Sensu"
em Especialização Infan-

.

til(Educação Infantil).
Voltado para admistradores e

supervisores escolares, o cur-
�so de "Currículo e Cultura" é
, uma proposta especial para a Ainda dentro da área da educa-

região de Joinville, uma vez na ção a Udesc-Joinville oferece
[cidade e os municípios vizi- vagas ao curso de Especializa-
i

.

:nhos possuem uma grande
.

ção em Educação Infantil. Um
[concentração de instituições curso onde os principais candi- .

[estaduais, municipais e parti- datas são os educadores que
f,
culares de ensino. \

. atuam com pré-escolar e os li
IDe acordo com acoordenado- cenciados em pedagogia, psico
Ira local do curso, professora, logia eeducação-ffsica. "O va

I Jurema Iara Reis Belli, as re- lar do curso é acessível. Está or

I centesmudanças nas leis naci- çado emmatrícula deR$150,00
lonais de educação trouxeram seguido de dezesseis parcelas
I novas tarefas aos profissionais de R$ 136,00" , comenta a pro-
: que atuam nestes setorés. "A fessora Jurema Iara Reis Belli.

.

� especialização. vem atender a A inscrição também �stã fixa-

;,. CANOINHAS - Na tarde, de

10 de março, ,acon�e�eu nas de

pendências do Colégio Estadu�
Sagrado Coração de Jes�s,.Se�
rilU10 Regional de Intenonzaçao
do Conselho Estadual de Educa

�ão. O objetivo, segundo a presi-
8ente do Conselho, Aldair W.

Muncinelli é trazer o funciona

mento do órgão para a comuni

dade e discutir as principais
ações e mud!)Ilças nos rumos da

�ducação.
" Diretores de escolas munici

pais e estaduais.e da rede parti
euIár de ensino, secretários de

éducação e professores e dirigen
tes da Universidade do Contes

tado assistiram palestra com a

prefessora Aldair que falou so

bre os sistemas municipal, esta- ções universitárias e reconheci

dual e federal de ensino e sobre mento de cursos. Ari Martendal

� os �onselhos de educação. discorreu sobre o ensino

Em seguida , o conselheiro profissionalizante e educação de

Mário Brinhosa falou sobre pla- jovens e adultos.

no político-pedagógico e sobre a Para Aldair Muncinelli, os

resolução 90/99 que dispõe so-: seminários que estão acontecen

bre Q credenciamento de institui- do em todo o estado refletembem

Udesc abre em Joinville novos
!

curs s de especialização
Âs matrículas já estão abertas e prosseguem durante o mês de março

Com uma proposta dinâmica, o
curso tem como objetivo, for
mar profissionais Icapazes de
desenvolver projetos que con
tribuam para o crescimento so
cial. Trabalho necessário, uma
'Vez que, conforme osÍndices de
Desenvolvimento Humano

(illH), Santa Catarina ocupa o
5° lugar em escolarização.e em
expectativa de vida, mas está
em 22° lugar quanto ao núme
ro de domicílio servidos por co
leta de lixo e quanto ao de pes
soas em banheiro em residên-

um órgão muito próximo das
coordenadorias em Se.

A promoção do evento é do

Conselho Estadual de Educação,
Secretaria de Estado da Educa

ção e do Desporto e 18"'

Coordenadoria Regional de Edu-
cação.

cia. Os índices do illH mos-
I

tram, ainda, que em Santa
Catarina o Déficit habitacional
é de aproxirnadamente 126 mil
moradias.
Uma das novidades deste cur
so é que pessoas não portado
ras de diploma de Curso Su

perior poderão participar na
qualidade de alunos especiais.
Para estes participantes, a uni
versidade se compromete a

expedir certificado de Curso
de Extensão. A principio, a

Udesc-Joinville oferece 30 va-

gas.
O preço da inscrição ao curso

de Especialização em Políti
cas Públicas não difere dos
demais. A ins�rição custa R$
30,00. O preço das mensali
dades foi estabelecido em 14

parcelas de R$ 188,00
reajustáveis conforme índices
oficiais adotados pelo gover
no.

Informações sobre os cursos

podem ser obtidas com a coor
denação de pós-graduação da
Udesc-Joinville pelo telefone

(OXX47)473-1111 ou direta
mente com a professora Jurema
IaraReis Belli, pelo ramal 252.

I

C�NOINHAS - Trabalha
dores Autônomos e profissionais
liberais de Canoinhas já podem
pagar o Imposto sobre Serviços
de, Qualquer Natureza (ISSQN)
deste ano. As guias estão dispo
níveis no Setor de Tributação da
Prefeitura. A diretora de tributa-

ção do município, Marilei

Schlikmann, Alerta que o valor

correspondente para cada ativi
dade pode ser recolhido em con

ta única até 30 de março ou par
celado em até seis vezes. Nesse

caso, a primeira parcela vence no
próximo dia 31.

Casa de arlesàn.o
.

.

/

abre dia %1
CANOINHAS - Será inau

gurada no próximo dia 27 a 'Casa
do Artesanato' de C,anoinhas,
destinada à venda da produção
artesanal do município.' Com
26,6 m", as instalaçõesestão sen

do construídas no calçadão da rua
Felipe Schirnidt, na esquina com

a rua Vidal Ramos, no centro da
cidade. A Casa do Artesanato,
Além de ser um centro de infor
I

mações. turísticas, vai expor e

comercializar produtos confecci
onados por artesãos de

Canoinhas, dando destaque àque
les produzidos por idosos.

)

Clínica de Cirurgia de Olhos
Lentes de contato

Refração computadorizada

({Jjí - J/� "
- ii ()5:] _{{ I :

':::Vm, (d/f(4/)'.alf (d/{/t. QJ, GY1U!4fbt
I

I \

Médica - Oftalmologista
CRMf7325

:Q",. I
, I
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RElfATONATTAR CEI'EDA
ADVOGADO - OAB/se N° 7885

, ASSESSORIA E ADVOCACIA EMPRESARIAL

Direito Agrário - Direito Bancário - Direito

Comercial - Direito Civil - Direito

Administrativo - Defesas Trabalhistas

e-mail: cepeda@newage.com.br

PLANTAR - PLANEJAMENTO
\

" .

AGRICOLA E FLORE.STAL
REGISTRO NO mAMA N° 1I42/1997/000001�4

Autorização para desmate IBAMA· - FA'rMA, plano de corte, plano'
de manejo, levantamento, topografia, levantamento dendométrico,
projeto de florestamento e reflorestamento, Movimentos junto ao

IBAMA, Licenciamento Ambiental.
RUA: PAULA PEREIRA, 39 - CANOINHAS-SC FONE;:/F"AX: (Oxx47) 622-2733
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Padilha diz que serão �'

distribuí 1 :000

turas da região tem

expedient norma exta-feira.

SegUnda-feira, ,e," pon�o facu�t,��',tivatender na q��a,_d�p i' -�
B co s b�ambe ""nao

.

o na 'segunda e terça-feira
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tos emergencj
Atendim€' unicipal (P
hospita� Santa Cruz, das 19
feira.as __6__horas de uarta-feira.

tam a

horas

esso para festa
ue será reali

.Dj
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terça-feira -

'

ingresso R$ 00-

'para mulh e

entrada li er da até
\

as 22 hor s
'-'
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uma carms gres- "
o grátis para as 5

"
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" ....

·cop···.··C,oor, I (

Rua Major Vieira, 423
lei. '(47) 622-2528

'til
FUJ'IFILM \

A folia tem início no
/(

sábado. Serão 4
noites de muita

'

agitação. Nas noites
õ

de sábado e terça-
feira os bailes serão
animados pela Banda
200L Nas tardes de

domingo e terça- feira,
matínês. Diversas
promoções e,preços
diferenciados para os

integrantes de blocoS. -

Você precisa de bons motivos para comprar a rifa 'do

hospitalSanta Cruz?
- Comprando >�,;;tifa você concorre a um Palio Okm, uma geladeira, uma moto,

. ".:".:,' : ,;.': ,_,�-

'LV e uma bicicleta.

- L
'

- Comprando a rifa vocêajuda
a salvar vidas, pois estará contribuindo
com a construção -da UTI.

Precisa mais?
,

,
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Não creio/que o criador do texto senta-se

para pensar, chega às idéias e as coloca em
,

prática. E do próprio esforço de criar que
advêm as idéias novas.

Depois de temporada
em seu apartamento
a beira mar, em

Camboriu, Ana Rita
de OliveiraDreveck,
sra. Romeu Dreveck,
retomando para sua

arte. Exímia pintora
de quadros a óleo,
.pode se afirmar que

"-

Ana Rita é uma
artista com muita
sensibilidade. Foto

grafa e reproduz na
tela. Suas obras tem

que ser vistas.
Destaco a Igreja
Matriz com a praça
Osvaldo de Oliveira.

Sugestão: vamos
promover uma

vemissage, amiga?

As 'belezas de Juliana Costa, filha de Heloisa e Carlo� Alberto da Cosia, e Letícia, filha de
Pedro Segundo e Sandra ( Allage) Seleme.

Destaque da semana para Iara
Selbmann (O Boticário). Com ,

'cordialidade e dinamismo comanda
a sua loja, sempre bem prestigiada.

Parabéns!

PARADA OBRIGATÓRIA - Dinorá Neves e Osmar
"

Sabag Filho, jovens atualizados e de bom gosto, sempre pre
sentes, dando o tom nas empresas em que atuam. Produção
de moda é para quem tem jeito e competência. Parabéns!

/

Aldaisa Nagano, filha de
Suzana e Pedro, comemorou seu

aniversário dia 1.0 de março. Via
coluna nosso abraço.

..

Adelar e Luciane (Dreveck) Anzileiro, César Luis e

Danielle Pereira em recente festa no Canoinhas Tenis Clube,
Jair e Nereida (Cherem) Cor-

Cirurgião-dentista Régines Gonçalves fa
zendo pós graduação em Radiologia na

PontifíciaUniversidade Católica em Curitiba.
Formado há alguns anos foi o primeiro colo
cado da turma.recebendo o prêmioMarcelino
Champagnat. É filho de Lauro e Gerei Gon-

� çalves. Sucesso! ,

te, pessoas que transmitem simpa
tia e bondade, são referências. Em
nossa cidade o trabalho dos dois
nas causas sociais é exemplo a ser

seguido. Abraços carinhosos!

Férias acabando, os encontros das quartas - feiras, lanches e

turmas já marcando ponto. Quarta - feira um grupo de colunáveis
fez sua estréia naDoces e Fricotes. Na quinta - feira, foi o Além da

Gula que recebeu um pessoal de pe serrãl.tdaEl. . Muito bom!

Presenças bonitas e obrigatórias estiveram felicitando
a jovem senhora Jussara Machado na Doces e Fricotes
nesta segunda - feira. Aniversário commuito estilo e ba

dalação, uma festa que marcou. Parabéns! , Ade�t-a�.!J1-estilo casu

al, a socialite Maureen Mussi
Dreveck e a empresáriaSoraia
Bueno sempre bonitas. Os lon-

.

gos cabelos são marcas

registradas delas. Desfilam

simpatia onde estão.

Com sua querida Astrid, Ary Wiese, que durante muitos
anos exerceu o cargo de Diretor Social do Clube
Canoinhense commuita competência, aniversariou sábado,
dia 26 de fevereiro. Foi muito cumprimentado por familia
res e amigos. Via Coluna nosso abraço e admiração.

Décio de Almeida Prado ( 1917- 2000)
crítico de arte paulistano

...-
./ Hoje, dia 3 de março, ",

I
/

comemoração dupla na residência

I dos queridos amigos, médicos \

\'
.Antonio Vasco e Tercia (de Oliveira) \
Telles. Mais um ano de casamento e I
'\ílniversário dela - é uma data festiva e/\"alegre para a fann1ia. Parabéns, /

, ",:_ __"��
�

Heleninha e Lucia, jovens
empreendedoras, fazendo su

cesso a frente do Bistrô e

Confeitaria Além da Gula.
Paredes amarelas, cortinas
charmosas, lugar ideal para
conv,ersar e saborear delícias,
Muito bom!

A Fisioterapeuta Tania Gomes do Vale e seu primo Ado
em momento de desconcentração

LEMBRETE - Tente não ser uma vitrine de peças sensuais.
Controle - se, mesmo que o projeto seja imperdível. A sedução

intimista tem mais estilo e menos pontos de exclamação.

ÚLTIMA - Socorro, O que aconteceu? E o

Carnaval? Não tem Clube? Como é bom pular,
brincar, se divertir no Clubel.Por favor!! Por
que não duas noites no Canoinhas Tênis Clu
be? Seria muito bom! Nós da coluna nos

proporíamos a ajudar ...
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íanca
_)

o vereador Didi Ecker (PFL) conseguiu se superar. Em matéria

,divulgada na última edição do Jornal OPlanalto, o vereador conseguiu,
a proeza de atacar a administração municipal, da qual, diga-se de pas
sagem, é líder na Câmara de Vereadores. Didipinta um quadro tão feio
da escola municipal Reinaldo Krüger, no Bairro Alto do Frigorífico
que só nos deixa a impressão que o' educandário não reúne a menor

condição de funcionamento. Faltam salas, a merenda é

feita no corre

dor da escola, junto com o atendimento aos pais, falta vigia, telefone,
entre outras coisas. De acordo com a matéria, precisou -que o vereador
intervisse junto à Secretaria Municipal de Educação para que as coi- I

sas começassem a melhorar.
Assim ele conseguiu asproezas: assumiu que a administração muni

cipal é de uma incompetência total e assim como a secretaria de educa

ção, que também diga-se depassagem, tem como funcionária aprópria
esposa do vereador, Marili Ecker. '

' ,

ESCLARECI
MENTO

Quero aqui deixar
bem claro que a crítica
feita não tem nada a ver

com o excelente trabalho
do colega Joaquim
Padilha, editor-chefe do

jornal O Planalto. Quan
to à matéria também não

chega a ser uma crítica, é
simplesmente uma

constatação. O vereador
tem é que se antenar um
pouquinho mais. Fica, a
bem da verdade, a situa
ção complicada para o

prefeitoOrlando Krautler
: com um líder de gover
no assim, quem precisa
de oposição.É o cúmulo
da competência.
********************

BRONCA

E f�ando no vereador,
ele levou uma bronca pe
sada do prefeito OK. Na
última semana, comentou

Que o trânsito está uma
bagunça, tudo bem! Que

\

a prefeitura deveria fazer

campanha esclarecendo
as mudanças, que deveria
pintar faixas de seguran
ça, também, Porém, nada

********************** justifica o que algunsmo
toristas mal-educados es

tão fazendo. Alguns, que
não podem alegar igno-
rância pois já 'estão -habi-:

E a noite de sexta-fei- tuados a andar por aque
ra, 25 de fevereiro, foi les locais todos os dias, re
mesmo de reuniões. O

-

solvem entrar na contra
PPB fez a sua e O PMDB mão, por purapreguiça de
também. ,A do PMDB dar a volta naquadra. As
realizou-se em climame- sim, colocam em perigo a

nos festivo na rua Paula vida de outros motoristas
Pereira, Discutiam como

iriam agir .em relação à

eleição para a Câmara de
Vereadores. Saulo

CONSEGUIU

PLACA
INDICATIVA

E na placa instalada na

praça Lauro Muller, orna
mentada com flores, de
gosto duvidoso, a adminis
traçãomunicipal conclama
a população para a busca
de uma "Canoinhas Me-
lhor". Coincidentemente

, /'
era esse o slogan do
PMDB na última eleição.
Pelo jeito, até o prefeito
Orlando Krautlerjá perce
beu que o "Novo Tempo"
não cola mais.

-

REUNIOES

com outros vereadores Sabatini quer ser o suces

que estava de roupa nova sor de Fabiano Freitas.

para ir à posse da esposa Parece que o PMDB não'

na Secretaria de Educa- estimulamuito a candida-

Ecker
,

também quer ser o
novo presidente. Pediu
apoio para diversos cole

tão nervoso que começou gas nos últimos dias. Tam
a investigar com' os cole- bém não conseguiu muita
gas quem teria sido o coisa. Didi ,. depois que
"traidor" que fora "fofo-" passou à líder de governo,
car" para o prefeito. se transformou no queos
*******************

analistas políticos costu-
mam denominar de "bai
xo clero", junto commais
dois ou três vereadores da
atual legislatura. Baixo
clero? Bem, são do baixo
clero aq!lel��.fi�O têm

"'''''f''''t. 1

muita expt'ê'ssividade
como legislttdÓres.
*****'***W'ff*********

........ ", ..

ção. Como não poderia
deixar de ser, o fato che

gou aos ouvidos do pre
feito quemandou chamar '

Didi e "lascou", a maior
bronca. Disse. Krautler :

"então você está nome
ando a tua esposa semme

consultar?". Didi ficou

ALIANÇA I

E, quem diria! Em
Três Barras, o climapro
mete uma aliança'entre
PSDB e PPB. Isto signi
fica que Dunca e Luís

Shimoguiri, antes adver
sários passarão a ser com-

,

panheiros de chapa. E se a

coligação se confirmar fica
difícil a situação para os ou
tros partidos. A eleição de'
Shimoguiri fica quase cer-
ta.

tura.
*******************

APOIO

Já o vereador Didi

.,'

TO BE
. 'o.

O que será que é ser sé
rio e honesto o suficiente

para governarCanoinhas?
Isto não'existe. Quem é sé
rio e honesto é sempre o

,

eppel

suficiente e em Canoinhas
existem muitas pessoas
sérias e honestas " o bas
tante" para isso. É lamen
tável que, alguns não
achem assim.
********�***********

CONTRAMÃO

que estão respeitando a si
nalização. Olho Vivo ne
les!
*******************

PERGUNTAR
NÃo OFENDE

,

O que será que fazia a

Toyota da Polícia

Ambiental, emplenama
drugada (2 horas) , de 26
de fevereiro, circulando
pela �a Barão do Rio

branco, nas proximida
des do Varandão? Dizer

que fiscalizavam o meio
ambiente fica meio for

te, né ???? Estamos de
olho.
*******************

LIXO
Moradores da e comer

ciantes da ruas Paula Pe

reira estão reclamando em

relação ao lixo. Dizem que
a coleta duas;vezes por se-'
mana é insuficiente. Em
um prédio com 12 aparta
mentos, por exemplo, o

volume de lixo é enorme,
acabando por juntar mos
cas, baratas e outros inse
tos. Foram até a prefeitu
ra solicitar uma solução e

foram xingados por al

guém da Secretaria de

Obras e PlanejamentoUr
bano. Assim fica difíciL

Canoinhas, 03 de Março de 2000

ALOIS SILVIO SCHIESSL '\
PRESIDENTE DA COMISSÃO EXECUTIVA MUNICIPAL DO' PPB

\

PPB

PARTIDO PROGRESSISTA BRASILEIRO

D,IRETÓRIO MUNICIPAL DE BELA VISTA DO TOLDO - se

EDITAL, DE CONVOCAÇÃO
CONVENÇÃO MUNICIPAL

O PRESIDENTE DA COMISSÃO EXECUTIVA DO DIRETÓRIO
MUNICIPAL DO PARTIDO .PROGRESSISTA BRASILEIRO - PPB,
SEÇAO DE BELA VISTA, NA FORMA DA LEI·ELEITORAL VIGENTE
E DE ACORDO COM O ESTATUTO PARTIDÁRIO, 'CONVOCA OS
CONVENCIONAIS HABILITADOS PARA CONVENÇÃO MUNICIPAL
A REALIZAR-SE NO DIA DOZE DE MARÇO DE 2.000, NA S.R.E.,
BELA VISTA, ÀS 08:00 HORAS, QUE SE PROLONGARÁ'ATÉ Às
12:00 HORAS, NESTA CIDADE PARA A DELIBERAÇÃO DA
SEGUI'NTE: '

ORDEM DO DIA

a) ELEiÇÃO DOS MEMBROS E SUPLENTES DO
DIRETÓRIO

'

MUNICIPAL;
b) ESCOLHA DOS DELEGADOS E RESPECTIVOS

\

SUPLENTES À CONVENÇÃO ESTADUAL;
.

c) ELEiÇÃO DO CONSELHO FISCAL E RESPECTI�OS
SUPLENTES;-'

d) ELEIÇAO DO CONSELHO CONSULTIVO MUNI,CIPAL E
RESPECTIVOS SUPLENTES;

e) ELEiÇÃO DO CONSELHO DE ÉTICA E FIDELIDADE
/

PARTIDÁRIA E RESpeCTIVOS SUPLENTES;
f) OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE PARTIDÁRIO.

BELA VISTA DO TOLDO(SC), 29 DE FEVÊREIRO DE 2000.
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Comprando uma assinatura do Correio do Norte
você estará concorrendo a um celular habilitado

e ainda tem I0% de desconto.

Ligue para 624-0444 ou 99965911 (com Abenur)
- ,

Mantenha-se bem informado

/ -
'

Não deixe de ler, Iodas as sextas-feiras nas bancas
.

HÁ MAIS DE 50 ANOS INFORMANDO

CLASSIFIÇADOS GRATUITOS? - LIGUE (Oxx47) 622-4195
)

,

(Somente serão aceitos classificados até as 12 horas de quarta-feira)
,

,. r f "Ir
... ,I"Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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DATA.

Dia Internacional 'da Mulher traz rellexões

CANOINHAS - Na quarta
feira, 8 de março, comemora-se

o Dia Internacional da Mulher.
Muitos motivos há para comemo
rar a data; As mulheres já con

quistaram seu espaço em prati
camente todos os setores da vida

produtiva mundial. É muito fá

cil, mesmo em pequenas cidades,
encontrar mulheres que se dedi
cam à profissões antes só permi
tidas para os homens.

Preconceito? Existem e mui
tos. Ainda há aqueles imaginam
que lugar de mulher é na cozi
nha. Mas aos poucos, homens e

mulheres estão chegando a acor

do de que o melhor lugar rara o

sexo feminino são todos os luga
res. Porém, a questão da igual
dade no Brasil; ainda é uma bar
reira a ser vencida, mesmo que

• • __
I

militas situações novas apareçam
no dia a dia, como é o caso da
escolaridade. As mulheres têm

chances semelhantes a dos ho

mens, pois as farmlias já perce
bem a importância da educação

e abrem espaço para que filhas e

filhos tenham acesso à escola.
As mulheres brasileiras ain

da são vistas como pessoas desti-
·

nadas à vida privada e à depen
dência econômica: ao casamen-

.
.

to, à geração de filhos e ao cui-

dado com a farm1ia; em seguida
podem ser profissionais.O papel
da mulher no mundo do trabalho
é definido como uma aparente
extensão da vida doméstica. O
homem é, o provedor do trabalho.

O município de Canoinhas é

um belo exemplo.' Nas últimas
eleições municipais concorreram
ao cargo de vereadora aproxima
damente 10 mulheres. Nenhurna

conseguiu se eleger, apesar de a

·

maioria dos eleitores serem do
sexo feminino. Em Irineópolis,
com aproximadamente 5 mil elei

tores, duas mulheres foram elei-
· tas: Circe Neppel Sfair (PFL) e

Silvana Rocha (PMDB). Em Três

Barras, também se elegeram duas

vereadoras, Cerli Wogeinak
(PFL) e Mona Denk (PTB).

PIONEIRAS DO VOTO
Na década de 30, Carlota Perei
ra de Queiroz e Antonieta de
Barros desafiaram o que até en

tão era "um/negócio só para ho

mens" I

Numa época em que a política era
"um negócio só para homens",
duas mulheres começaram amu

dar a história, A paulista Carlota
Pereira de Queiroz foi a primei
ra mulher eleita para o Congres
so nacional e a florianopolitana
Antonieta de Barros,a primeira
mulher eleita para a Assembléia

Legislativa de Santa Catarina,
vencendo urna.tripla discrimina
ção: mulher, negra e pobre.A se

guir um breve perfil de ambas:
Carlota Pereira de Queiroz nas

ceu em 13 de fevereiro de 1892.
Aos 28 anos, vencendo precon
ceitos, decidiu matricular-se em

Medicina. Em 1933 foi eleita

deputada pela Chapa Única de
São Paulo Unido, na Assembléia
Nacional Constituinte, tornando
se a primeira parlamentar mu
lher do Brasil. Foi reeleita em

1934. Sua posição divergia da fe
minista Bertha Lutz. Carlota

acreditava que para se obter a

igualdade de direitos, não deve-

ria haver segregação dos sexos

Era, portanto favorável à partici
pação feminina nos partidos po
líticos já existentes e não pela for
mação de partidos exclusivamen
te femininos. Faleceu em Sã

Paulo, nonagenária, a 17 de abri
de 1982.
Antonieta de Barros nasceu e

11 de julho de 1901, e

Florianópolis. Educadora, jorna .

lista, escritora, foi a primeir
mulher eleita à Assembléi

. Legislativa de Santa Catarina
Normalista formada em 1921
fundou no ano seguinte o Curs
Antonieta de Barros com o obje

· tivo de combater o analfabetismo

"impedimento de gente ser gen
te", como dizia. Dirigiu este ins
tituto até o final de sua vida. En
veredou pela literatura e jornalis

.

mo. Em 1931 começou amilitar n

política, sendo eleita deputada
'

Assembléia Estadual Constituinte
em 1935, pelo Partido Libera
Catarinense. Em 1947, candidatou
se pelo Partido' Social democráti
co. Suplente, foi convocada para
primeira legislatura (1947-51)
Faleceu em Florianópolis a 28 d

março de 1952.

onte : Participação Político-Partidária da Mulher no Estado d
anta Catarina, Rosana Zimmerman/tese depós-graduação emAd

inistração - UFSC -publicadapeloDiário Catarinense - encart

special - 7 de julho de 1996.

Segundo Seminario de Integração da Mulher Empresária do Planalt� Norte realizado em 27 de outubro de 1999, em Canoinhas

Cuiev

GRANDE
Re$aurcwtt�
P ÍlrwrurúN
L�e;

Ajude a Apoca
a aiudar os que

precisam

l
!

Participe

Rua Vidal Ramos, 725
Fone/Fax 622 4016

89460-000 - CanoinhaslSC
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o jornal Correio do Norte foi buscar mulheres que estão trabalhando ou já trabalharam dando sua

contribuição à sociedade, como mães, esposas, profissionais, na vida pública. Confira:
YOLANDA TREVISANI MONA UBA DEQUECH DENK CIRCE NEPPEL SFAIR

I

lamulher eleita vereadora em Canoinhas
Exerceu mandato de 1955 a 1959, pelo PSD. Era su

plente de Fauri de Lima, estudante morto em razão de um
•

tétano. Professora primária aposentada, Dona Yolanda diz
que não gostou da política: "não era meu ambiente", diz.
Mesmo assim, legislou em favor dos professores, aten
dendo principalmente as escolas do interior estimulando o

aperfeiçoamento docente com o programa "ProfessorAlu

no", através do qual os professores do interior podiam vir

estudar na cidade aos finais de semana com os custos pa

gos pela administração municipal. Dona Yolanda elabo

rou ainda o Estatuto dos Servidores Públicos Municipais.
"Não sofri nenhum tipo de preconceito por sermulher,

apenasmeu próprio partido resolveume tirar alguns votos
para passar para um homem, por isso fiquei na suplência,
mas não reclamo", diz a ex-vereadora que afirma ainda

* que a "política hoje é muito menos violenta que antiga
mente."

Vereadora em Três Barras

A professora de educação física, Mona Uba D. Denk,
foi eleita vereadora em 1996, com 311-7 votos, pelo Partido
Trabalhista Brasileiro (PTB). Já no primeiro ano do man

dato atuou como Ia secretária na Câmara de Vereadores.

Em 1998, passou a 2a secretária e em 1999 foi eleita presi
dente do Legislativo, sendo a primeiramulher a exercer o
cargo no município. Mona, que é professora do colégio
General Osório, de Três Barras, atua neste ano como vice

presidente da Câmara. Educação e Saúde são prioridade
para ela que justifica "são as duas áreas quemais precisam
de verbas". Mona foi relatora do projeto que estabeleceu

o estatuto do magistériomunicipal. Mais uma vitória para
a professora!

f •

*'

I A

NEREIDA CHEREM CORTE

Coordenadora da Câmara da Mulher

Empresária de Canoinhas e Vice
coordenadora estadual

"'É importante participar, assim ganhamos experiência.
O contato traz progresso", assim Bemadete Davet define

a sua atuação à frente da Câmara da MulherEmpresária
de Canoinhas. Bemadete foi nomeada como Vice- coor-

.

denadora da Câmara da Mulher Empresária Estadual, em
novembro de 1999. A Câmara, sob sua coordenação, traz
palestras e cursos às 15 associadas, propiciando sempre o

�f0nhecimento sobre a vida empresarial. Como líder, não
Hetém sua atuação aos limites municipais: realiza trabalho
'buscando a formação de novas câmaras nos municípios

riZinhOS. CRISTIANE MACHADO
1It

Presidente da CasaDr. Lourenço Rolando Malucelli há
26 anos, a "DonaNereida", mesmo aposentada há um ano

das atividades de cartorária, que exerceu por 50 anos, não

se cansa. Ajudar o semelhante é o seu objetivo. Em qual
quer campanha comunitária lá está ela, sempre pronta. De-
dica-se integralmente à filantropia.

.

Mecânica de tratores e implementos
agrícolas

Cristiane, com apenas 18 anos, resolveu seguir profis
são pouco comum para mulheres e, principalmente, para
jovens de sua idade: trabalha há 7 meses como mecânica.

de tratores e implementos agrícolas. "Erameu sonho, meu
primo trabalhava na oficina de João Thibes de Moraes,
antiga Pedrassani, e soube que estavam fazendo treina

mento para contratar novos funcionários. Pedi a vaga e o

proprietário falou que ia pensar".
Pouco tempo depois a moça recebeu a resposta tão es

perada; ela fora aceita. Cristiane arregaçou as mangas e

com a colaboração dos colegas de trabalho, todos homens,
ela conquistou seu lugar ao sol. Hoje, para surpresa de

clientes que "estranham um pouco no início", Cristiane
trabalha sem medo de se sujar de graxa.

Vereadora licenciada e Secretária de
Saúde de Irineôpolis

Eleita para o segundomandato consecutivo de vereadora
pelo Partido da Frente Liberal (PFL), Circe Neppel Sfair
aceitou o desafio de ser Secretária de Saúde do Municí

pio. Incansável, Circe faz do trabalhar pelos menos favo
recidos sua luta diária. Como vereadora abraçou princi
palmente a causa da localidade de Vila Nova, no interior
do município, onde sempre trabalhou ao lado do esposo
Dalmo Sfair, ex-vereador e ex-prefeito (falecido em 1997).
Como Secretária de Saúde implantou verdadeira revolu

ção no serviço municipal, ativando postos de saúde no in

terior , levando atendimento médico-hospitalar aos mais
'

carentes, implantando programas de prevenção à doenças
e trazendo novos médicos para atuar no município. Circe
é um dos nomes mais cotados para compor chapa majori-

.

tária para as eleições deste ano.

IZAURA GABZO

Diretora Financeira da Secretaria de
Estado da Saúde'

Iza foi candidata a vereadora em 1996. Tomou gosto
pela vida pública. Em 1997 já ocupava o cargo de Diretora

da SecretariaMunicipal de Desenvolvimento Econômico

de Canoinhas. Em 1999, passou a exercer função no Go

verno do Estado. Hoje, Iza �esmo morando em

Florianópolis, participa ativamente da vida dos

canoinhenses, levando reinvindicações e trazendo soluções
para os problemas. Na prefeiturá, Iza desempenhou papel
fundamental trabalhando em projeto que visavam a gera

ção de emprego e renda.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



14 Correio do Norte GbRAL Canoinhas, 03 de Março de 2000

Ligue: 622 4195
VENDO

Instalações completas de bar, com mesas de sinuca ofici
ais. Localizadas na rua Caetano Costa, 965 , em frente ao

Posto Planalto.

Fone:(OXX47)622-1491

Um prédio com 600 m2 de área construída, con
tendo uma loja, um apartamento, um depósito em ter

'reno com 400 m-. O apartamento contém 3 salas, 1

suíte, 3 dormitórios, cozinha, área de serviço e 3 ba
nheiros. Localizado na rua Coronel Albuquerque,
287, em frete ao Posto Esso. Preço de oportunida
de, negociar direto com 'proprietário: (Oxx47) 622-
2775/622-2251. '

Casa com 64 m-, frete para asfalto com linha tele
fônica incluída. R$ 13.000,00. Rua: Basílio

Humenhuk, n° 798.
Tratar: (Oxx47) 622-2934/622-5A93.

Terreno de esquina: rua Arthur Burgardt com João

Tomaschitz, próximo do asfalto.
Tratar p�lo fone: 622-2008 após as 18 horas.

Um Escort L 93,Ótimo estado de conservação
Fone:(OXX47)622-4037/com. /624-0635/à noite

\
.

Moto CBX 200/97. Tratar fone: 622-3615

Vídeo CCE, usado, 7 cabeças.:- R$ 180,.00
Tratar fone: (OXX47)62� 3615

Vídeo Philco, 2 cabeças, R$'180�00
Tratar fone: (OXX47)622-3615

Fusca 1300, ano 76 Fone: (OXX47)622-3060
Brasília ano 79 - Fone: (OXX47)622 3562

2 lotes, próximo ao mercado do Bruda
Fone: (OXX47)622-1326
Vende-se Fiat ano 81. Tratar rua 12 de setembro n° 1574
Fone: 622-6051 c/ Júnior

Caçamba caininhonete D20 ano 94, completa c/ sinaleiro
cor vinho, ótimo estado. Tratar Auto Eletro Canoinhas -

Fone: (OXX47)622-4333/9986-5785

Vende-se Ford F-IOOO Diesel ano 88 modo 89 em exce-

lente estado de conservação. ,

Fone:(OXX47)622-2041 H.noturno e finais de semana

Vende-se um buffet 6 cubas elétrico R$ 300,�O
Fone (OXX47)622-1483

Vendo roupas semi-novas infantil e adulto na Rua: João

Muller, 243 Alto das Palmeiras Fone: 622-1776

Vendo apartamento em Curitiba no Parque dos Pinheiros
- JUVEVÊ - Mobiliado com três quartos, localizado em

àrea silenciosa com muitas árvores

Fone:(OXX47)622-1739 ou 622-0943

Gareli, 50cc, marca Monarck, ano 87documentada

R$ 450,00
Fone:(OXX47)622-4333 Auto Eletro Canoinhas(Marlon)

Prêmio 98, vidro elétrico 4 pneus semi-novos. Ótimo
estado
Fone (OXX47)623-0496 (Reinaldo)

Chevette 80 R$ 1.500
Fone: (OXX47)622-2852

Casa nova, alvenaria, situa-se na rua: Mario João Mayer
, 261 Agua Verde aceita-se carro

Fone: (OXX47)622-0671

ALUGO
Salas comerciais, RuaVidalRamos - Calçadão
Fone: (OXX47)622-1483

COMPRO
Toyota Bandeirante Fone:622-2004

Ações TelesclTelebrás - pagamento à vista - 622-4037
- 9966-5003 �/Dionísio
Troco vidros de conservas vazios por vidros cheios. Te

mos diversos produtos em conservas..

Rua 12 de Setembro, 779 Canoinhas,
(

Licenciamento Ambiental e

mapeamentos. Com Giampiero
Fone:(OXX41)9972-8096ou(OXX41)345-1942

Kombi ano 1977
Sobrado pr?x. ao terminal rodoviário rua:. Paul. Carnionete Fiat ano 1987

Harris, 538. E terreno na praia de Itapoá, 288m2• Fone:(OXX47)622-0671
Fone:(Oxx47) 622-3991 �-----------------

Tipo1.6 96 completo
Lavador a jato com cartinho (próprio para carro, Fone:(OXX47)622-1571

muros e paredes). Máquina para lavar sofás, tapetes --------------------
e. carpetes (quente e frio) R$ 380,00. Motor 1500 Fusca

Ambas podem ser usadas simultaneamente Tratar rua: Paula Pereira ,1317

alugadas por hora.' Vendo ou alugo linha telefonica "linha antiga" prefixo 624

Informações pelo telefone: 622-1569, das 14 às Fone:(OXX47) 622-5412
17 horas.

o Doutor Edir Josias Silveira Beck, Juiz de Direito,
FAZ SABER que, no dia 13/03/2000, às 14:30 horas, e, em segun
da oportunidade, no dia 20/03/2000, às 14:30 horas, neste Juízo
de Direito, situado à Rua Vidal Ramos,. 650, h.p: www.tj.sc.gov.br -

F: 476223533, CEP 89460 - 000, Canoinhas (SC)., será (ão) levado(s)
a leilão/praça o(s) bem(ns) descrito(s), consoante determinação cons- tIi�
tante dos autos n." 015.99.001251-9, em que figura(m) como
exequente(s) Ginambo Comércio de Veículos Ltda, tendo como

executado(s) Conrado Frederico Dransfeld. Bem(ns): - Uma estan-
.
te, padrão cerejeira, com 8 portas, 4 gavetas centrais e quatro
prateleiras, em ótimo estado de conservação. Avaliação: R$ 800,00
- Um Freezer, marca consul, capacidade 310 L., branco, modelo 1

horizontal. Avaliação:R$ 300,00
- Um Televisor, marca Philips, 12 polegadas, sem controle remo

to, colorido, caixa demadeira, bom estado e funcionando. Avali

ação: R$ 150,00, em 24/09/99, cujo valor será corrigido monetaria

mente até a data dota) leilão/praça seguindo o mesmo rumo dado ao

débito cobrado. Salienta-se que, em primeiro leilão/praça, o valor do
lanço não poderá ser inferior a-avaliação efetuada, sendo que, n_i!9_

.

ocorrendo a venda neste(a), será levado à segunda oportunidade, onde
- haverá a alienação a quemmais ofertar ( art. 686, VI, do CPC). Caso
não encontrado(s) o(s) devedor(es), fica(m) o(s) mesmo(s) ciente(s),
por meio do presente, da realização da hasta pública acima descrita.
E, para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, eu, I

Marli de Fátima TremI Gonçalves, o digitei, e eu.Luiz Nascimento J(},_.Carvalho, Escrivã(o) Judicial o conferi e subscrevi. Comarca de I

Canoinhas(SC), 11 de Fevereiro de 2000. :
�------------------------------------------�======�==--------------------��I

I
1
I

I
I

!
!
!

Comarca de Canoínhas 2.8 Vara
EDITAL DE LEILÃO I PRAÇA

Sala comercial corri linha telefônica, R$ 170,00/mês, na PRAZO DO EDITAL: 15 dias

rua 12 de Setembro, próximo à Nova Vídeo. Tratar (Oxx47)
622-2004

A 'APELAR/II SANTA· CRUZ TEM TUDO

'ARA A VOLTA As AULAS 2000
MINIDICIONÁRIO P()RTUGÊS - R$ 4.00

MINIDICIONÁRIO INGLÊS - R$ 4.50

APONTADORES, RÉGUAS, BORRACHAS, - R$ 0.20

ESTOJO LÁPIS DE COR 12 CORES PEQ•• R$ 1.50

ESTOJO LÁPIS.DE COR 12 CORES GRD. R$ 2.50

LIVRO LITERATURA 5� A Sª SÉRIE - R$ 2.00

ESTOJO CANETINHA Cf 6 CORES - R$ 1.20

E MUITO MAIS •••

V' À VISTA 10% DE DESCONTO

V' CHEQUE PARA 30 DIAS

•

•

•

•

•

•

•

'IIPELAR/II SANTII CRUZ
, \

, \

. SERVINDO A COMUNIDADE SEM'RE
COM OS MELHORES 'REÇOS E A

MELHOR QUALIDADE
t,i' �

,

V' ACIMA DE R$ 60.00 EM 1 + 2 COM CHEQUE

RUA GETÚLIO VARGAS, 74'

� 622-4206 / 622-6106

CONVÊNIOS:
MÃO AMIGA - SINTE (SINDICATO DOS EMPREGADOS DO

COMÉRCIO DE CANOINHAS) - EMPRESA FUCK

í
t
I'
I
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COMPETIÇAO

Avaí empata com Ipiranga

o Matonense venceu por 2 a 1 o Pinheirinho na Copa Sereia,no último domingo
I

COPA SONDA

teve a equipe Rigesa que ven

ceu por 2 a 1 a Associação Atlé
tica Fuck. O Botafogo também
venceu pelo placar de 3 a' 2 a

Sociedade Recreativa Esportiva
Bela Vista.

Na Copa Sereia que teve iní

cio, na localidade de Sereia, inte
rior do município, a' equipe Pro

gresso venceu por 5 a O o Santos.

CANOINHAS - O domingo nos do Diplomata. No 20 jogo
foi mfvimentado no Estádio do dia, Ajax empatou em 1 a 1

Municipal Ditão em Canoinhas. com o Arsenal. O resultado re

Público, de aproximadamente petiu-se no jogo entre

600 pessoas, assistiu os 6 jogos Corinthians de Arroios e Uni

amistosos. A estrela do dia, o dos 3 de Maio. Melhor sorte

Avaí, 'campeão 'do 10 Campeo
nato do Interior, promovido pela
Associação Rural de Esportes
empatou em 4 a 4 com o

Ipiranga, de Rio Negrinho,
equipe que se prepara para dis

putar a 2a divisão do campeo
nato catarinense.

Os veteranos do Botafogo
venceram por 3 a 2 os vetera-

\ CLASSIFICAÇÃO ATÉ A 3a RODAD
DA 2a FASE

,

,

l
,

I
t

rJuveDllde deMafra tem omelhor ataque
li CANOINHAS - A 3a roda- 23 gols. Hilton é o artilheiro com

i�a da ?-i. fase da 4a Copa Sonda, 9 gols marcados, seguido por
�bm 27 de fevereiro, garantiu ao Luciano do Guarani com 5 gols.
IJuventude deMafra o 10 lugar do Em 5 de março acontece a 4a
.' ,

grupo E. E da equipe também o rodada, decisiva e elassificatória,

gol escolhido pelos organi- Às 13h30min jogam Botafogo e

zadores do evento como o mais S.U.A.v. decidindo o 10 lugar do
bonito da rodada e foi marcado grupo G . Às 15h15min é a vez

por Ademir contra o Clube Atlé-
\ do Nápoli decidir com o Sport

'tíco Primavera. Cristal a liderança d6, grupo H.
Na 3a rodada, o Juventude de O empate favorece o Nápoli. Já o

Mafra venceu por 4 a 1 o Esporte Sport precisa fazer saldo Fie 6 gols
Clube Primavera. O Esporte Clu- ,para confirma a 2a posição.

'

be Barra Grande venceu por 2 a Às 17 horas jogam Guarani e
O o Central Futebol Clube e o Central pelo grupo F. 'O Guarani
Montreal perdeu por 2 a 1 para o para conquistar a liderança do gru
Nápoli.

I

po precisa vencerpor diferença de I

O Juventude de Mafra até o três gols, mas o empate já lhe dei
momento tem omelhor ataque do xa classificado para a 3a fase. Para

campeonato. Em 5 jogos marcou o Centriu só a vitória interessa.

GRUPO E
1 ° Juventude de Mafra 6 pontos
2° Clube Atlético Primavera 4 pontos
3° Ajax 2 pontos

GRUPO F
1° Barra Grande
2° Guarani 2 pontos (1 jogo amenos)
3° Central1 ponto (1 jogo a menos)

GRUPOG
,

1° Botafogo 3 pontos (1 jogo amenos)
2° S.U.A.V. 3 pontos (1 jogo a menos)
3� Ouro Verde 2 pontos

GRUPO H
1 ° Montreal 4 pontos
2° Nápoli 3 pontos (1 jogo amenos)
3° Sport Club Cristall pontos ( 1 jogo a menos)

TABELA DA.sa 'i t�
,

'

'FASE
GRUPO I GRUPO.J

1 ° colocado do grupo E 1 ° colocado do grupo G
1 ° colocado do grupo F 1 ° colocado do grupo H
2° colocado do grupo G 2° colocado do grupo E
2° colocado do grupo H 2° colocado do grupo F

1a rodada - 3a fase - dia 12/03 Grupo I
A 33 fase prossegue até 6a rodada

Diretório municipal de Três Barras
.i

EDITAL DE CONVOCAÇAO

CONVENÇÃO MUNICIPAL

Presidente da Comissão Executiva do Diretório Municipal do PARTID
PROGRESSISTA BRASILEIRO-PPB, Seção de TRÊS BARRAS, na_forma
da Lei Eleitoral vigente e de acordo com o Estatuto Partidário, convoca
os convencionais habilitados para Convenção Municipal a realizar-se no

dia 12 de março de 2.00Õ, na Câmara Municipal-sito a Rua Prefeito
miliano Uba, n", 240, às 09:00 horas, que se prolongará até às 16:00 horas,

nesta cidade para a deliberação da seguinte.

ORDEMDODI�

li) Eleição dos Membros e Suplentes do Diretório Muriicipal;
b) Escolha dos Delegados e respectivos Suplentes à Convenção
Estadual;

,

c) Eleição do Conselho Fiscal e respectivos suplentes;
d) Eleição do Conselho Consultivo Municipal e respectivos
suplentesr

'

:

e)Eleição do Conselho da Ética e Fidelidade Partidária e

respectivos suplentes;
f)Outros assuntos de interesse partidário.

TRES BARRAS (SC), 28 de Fevereiro de 2.000.

MILTON MIGUEL
Presidente da Comissão Executiva Municipal do PPB

Assistência
Técnica
Antena

parabólica

,Com vendas e coloccção
de exoustores eólicos

....

,RUA: CORONEL ALBUQUERQUE, 678
CANOINHAS - SANTA CATARINA

111
.

...

(047) 622-0802

622-05/1 :3

Preço: Local: R$ 2,00 - Interurbano/ceJular:R$ 4,00
. após 20h e Finais de sema.na: R$ 3,50
Pre!o especial pI mensagens

cle Mensagens Locais
'lO .ellSo RS 2800 c.da
I•• 20 R$ 1650 cad.

ael.a de 20 R$ 1600 cad.

PPB \

r,
"

J

PARTIDO PROGRESSISTA BRASILEIRO

DIRETÓRIO MUNICIPAL DE CANOINHAS - SC

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
,

CONVENÇÃO MUNICIPAL
I

O PRESIDENTE DA COM1SSÃO EXECUTIVA DO DIRETÓRIO
MUNICIPAL DO PARTIDO PROGRESSISTA BRASILEIRO.: PPB,
SEÇÃO DE CANOINHAS NA FORMA DA LEI ELEITORAL VIGENTE
E DE ACORDO COM O ESTATUTO PARTIDÁRIO, CONVOCA OS
CONVENCIONAIS HABILlrADOS PARA CONV�NÇÃO MUNICIPAL
A REALIZAR-SE NO DIA DOZE DE MARÇO DE 2.000, NO .ELlTE
TÊNIS CLUBE SITO A RUA MAJOR VIEIRA, Nº 345, ÀS
09:00 HORAS, ,QUE SE PROLONGARÁ ATÉ ÀS 11 :30 HORAS,
NESTA CIDADE PARA A DE�IBERAÇÃO DA SEGUINTE:

ORDEM DO DIA

a) ELEiÇÃO DOS MEMBROS E SUPLENTES DO
DIRETÓRIO

'

MUNICIPAL; I

b) ESCOLHA DOS DELEGADOS E RESPECTIVOS
SUPLENTES À CONVENÇÃO ESTADUAL;

c) ELEiÇÃO DO CONSE.LHO FISCAL E RESPECTIVOS
,

SUPLENTES;
d) ELEiÇÃO .DO CONSELHO CONSULTIVO MUNICIPAL E

RESPECTIVOS SUPLENTES;
e) ELEiÇÃO' DO CONSELHO DE ÉTICA E FIDELIDADE

PARTIDÁRIA E RESPECTIVOS SUPlENTES;
f) OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE PARTIDÁRIO.

CANOINHAS (SC), 29 DE FEVEREIRO DE 2000.

JOÃO ROSA MULLER
PRESIDENTE DA COMISSÃO EXECUTIVA MUNICIPAL DO PPB
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CULINÁRIA

Ru,eblitorte, com cobertura de chocolate
branco, uma delícial

CANOINHAS - Nada
melhor para o feriadão de
carnaval do que um doce,
bem energético, para res

taurar as energias. Pensan
do nisso, o Correio do
.Norte buscou uma gosto
sa receita para colocar os
seus leitores em clima de
festa: o Rueblitorte com

cobertura de chocolate
branco. A receita veio da

Suíça e faz sucesso na tra
dicional casa "Doces e

Fricotes", em Canoinhas.
A proprietária da Doces

e Fricotes, Helga Bach,
ensina passo a passo como
fazer o Rueblitorte. Con
fira a receita;

/I

(

INGREDIENTES
Massa

©Y2 xícara (chá) de açúcar
©6 ovos

\

raspas e suco de limão
©2 xícaras (chá) de amêndoas sem peie, torradas e mo-

I

ídas grosseiramente (300gr)
©3 cenouras médias raladas
©1 xícara (chá) de farinha de trigo
91 colher de fermento em pó

Cobertura
v 1

t.
tablete de chocolate branco Laka (200, gr) picado

v I Y2 colher'(sopa) manteiga i
v 7 colheres (sopa) de leite

.

Recheio
cUma lataae leite condensado cozido na panela de pres
ãopor aproximadamente 40 minutos

MODO DE FAZER

Dona Helga ensina: "bata bem o açúcar com as gemas. Acrescente as raspas e o suco

de limão, as amêndoas, a cenoura, a farinha e o fermento peneirados. Por ultimo misture

delicadamente as claras batidas em neve. Despeje amassa em forma redonda (24 cm de

diâmetro) untada e enfarinhada e asse em fomo pré-aquecido, em temperatura media

(180°c), por cerca de 40 minutos. Desenforme e deixe esfriar".

�.j;;.
A Rueblitorte éfácil de fazer e rende aproximadamente 20 pedaços médios

Após amassa estar fria,
deve ser repartida aomeio
e recheada com o leite
condensado cozido. Em

seguida, a cobertura, ain
da morna/deve ser espa
lhada sobre Q bolo, deixan
db-a escorrer pelas late
rais,

Dona Helga diz que as

laterais de torta devem ser

decoradas com raspas Ide
amêndoas torradas; Se

preferir,substitua a cober
tura por 500 ml de chan

tilly misturados a um

tablete de chocolate Laka

\

Para fazer a cobertura é necessário derreter o chocolate Laka, em banho-maria, mexendo
com uma espátula, lentamente. Dona Helga aconselha apagar' o fogo antes que à água
ferva, para evitar que o chocolate perca o sabor característico. Quando o chocolate estiver

derretido, acrescenta-se a manteiga e o leite e mistura até obter um creme homogêneo. •

,
. Esta e outras delícias podem ser encontradas na Doces e

Fricotes, na rua Paula Pereira, 624 - Canoinhas, que serve

café colonial, lanches e arruma ce�tas para café da manhã.
A Doces 'e Fricotes aceita ainda encomendas para coque·
téis e festas - telefone O xx 476223225.
����r-��'��

,

Material escolar e uniformes mais baratoS ..

,É com as CA5AS�PARA lODOS, em Canoinhas
.J..r�f/ff'" ':"l!I�� Vamos conferir os preços:
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